
Nach Worterteilung durch den stellv. Ausschussvorsitzenden führt Herr Erster Stadtrat Hill-
gruber ins Thema ein. Er erläutert, dass es sich um die Umsetzung eines Auftrages aus der 
Ratsversammlung handele.  
 
Danach werden Fragen aus dem Kreis der Ausschussmitglieder beantwortet.  
 
Die Lage auf dem Arbeitsmarkt sei angespannt, aber hoffnungsvoll; die Stellen seien attrak-
tiv ausgeschrieben worden.  
 
Es sei geplant, dass die Träger 1 x jährlich einen Arbeitsbericht abgeben werden und dass 
mit ihnen halbjährliche Gespräche geführt werden.  
 
RH Klimm fragt, welche Aufteilung es in der Bewertung Qualität zum Preis gebe, worauf Herr 
Wittje „80% Qualität, 20% Preis“ antwortet, und RH Klimm fragt weiter nach einer Räum-
lichkeit in der Innenstadt für die Streetworkerin/den Streetworker, worauf Herr Wittje ant-
wortet, dass dies Bestandteil der Ausschreibung sei. 
 
Der stellv. Ausschussvorsitzende lässt abstimmen. 
 
Beschluss: 
einstimmig beschlossen 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 


